

Mama nueva en parquesol

Escrito por Francislr - 27/08/2014 10:42

Hola me llamo Francis y somos nuevos en Valladolid por razones de trabajo mi marido y nuestro bebe de 7 meses y estaba buscando algún tipo de actividad sobre todo para conocer a otras mamis que qui estamos un poco solitos. Y mi bebe y yo con mucho tiempo libre

Un besin :P

Re: Mama nueva en parquesol

Escrito por eva - 28/08/2014 21:53

Hola Francis!

Pues bienvenidos a Valladolid y en concreto a Parquesol.

La verdad es que niños en este barrio hay un montón, así que tranquila que tu peque en cuanto crezca un poco no se va a aburrir.

Aún es pequeño pero cuando crezca un poco lo pasareis muy bien jugando con los otros niños en la arena del parque que está al lado del Froiz (Calle ciudad de la Habana).

O sino en la Plaza Mayor que suele estar muy concurrida de niños jugando. Teniendo niños enseguida se empieza a conocer a otros padres y a otros niños y haciendo amigos.

También podéis apuntarlos a cursos de "natación" para bebés en la Piscina Municipal de Parquesol. Creo que el plazo para inscribirse comienza el día 1.

Y cuando llegue el frío, hay teatro infantil en el Centro Cívico del barrio para los más peques.

También podéis apuntarlos a algún curso de Yoga para bebés..

Pero bueno, poco a poco...

Ya me contarás!

Bss
